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Auch 2022 war wieder ein durchaus gelungenes Halden-

bachplatz-Jahr. Nebst den etablierten Programmpunkten 

fand am 14. Mai zum zweiten Mal der „Tag der offenen Tür“ 

statt, an dem sich verschiedene Gewerbetreibende beteiligt 

haben. Das erste Mal wurde der Anlass 2015 durchgeführt. 

Wie damals lud er ein, das Quartier zu durchstreifen, in Lä-

den, Werkstätten und Praxen einzutreten und die Vielfältig-

keit des Gewerbelebens am und um den Haldenbachplatz zu 

erkunden. An allen Orten gab es eine Attraktion, was ihren 

Besuch zu einem besonderen Erlebnis machte: Vom Glücks-

rad über Geschichten zu historischem Spielzeug und der 

Präsentation der neuesten Modekollektion bis zum Blumens-

traussbinden war für alle etwas dabei. Treffpunkt am Ende 

des Rundgangs war der Haldenbachplatz, wo der Verein ei-

nen Apéro spendierte.  

 

Nach diesem überaus gelungenen Auftakt, stand der Frühsommermarkt auf dem Programm. 

Am 18. Juni herrschte auf dem Platz wieder buntes Markttreiben mit vielen Ständen, an de-

nen allerlei neue und nicht mehr ganz neue Gegenstände und natürlich auch kulinarische 

Köstlichkeiten feilgeboten wurden.  

Am 2. Juli folgte dann das Pétanque-Turnier, an dem 

ein gutes Dutzend Teams die Kugeln rollen liessen 

und sich dem heiteren „savoir vivre“ hingaben.  

 

 

 

 

 

 

 



Zum fixen Datum in der spätsommerlichen Agenda gehört das Haldenbachplatz-Fest, das 

am 27. August zum elften Mal stattgefunden hat. Dass das Fest eine kleine aber feine Perle 

im Quartierleben ist, hat sich mittlerweile herumgesprochen. Auch dieses Jahr waren die 

ausgelassene Stimmung am Platz und das wie immer sehr 

abwechslungsreiche Programm Anziehungspunkt für eine 

grosse Anzahl an Besucherinnen und Besucher aus der na-

hen und weiteren Umgebung.  

Nebst dem reichhaltigen kulinarischen Angebot und der nicht 

mehr wegzudenkenden Tombola traten die Liedermacherin 

Lea Lustenberger, das Trio „Stolen Mile“ und die Ska-Band 

„Peek-A-Boo“ auf, in der Wäscherei Signer präsentierte Boris 

Blank die Videoclips von Yello und im Coiffeursalon Haarak-

zent las die 91-jährige Autorin Mary Apafi mit Unterstützung 

ihres Sohnes Philipp Apafi aus ihrem Buch „Morsezeichen 

über Zürich“ vor. Und für die Kinder gab es ein Überra-

schungsfilm-Programm.  

 

 

 

Selbstverständlich durfte am 6. Dezember der Besuch des Samichlaus nicht fehlen. Er 

wurde von einer zahlreichen Kinderschar sehnlichst erwartet und hat sich wiederum über 

den prächtigen Weihnachtsbaum und die adventliche Lichtprojektion an der Hausfassade der 

Haldenbachstrasse 2 erfreut. Da sich unter dem weissen Bart und der roten Kutte ein ande-

rer Samichlaus verbarg als bisher, gab es diesmal auch ein Plakat mit anderer Gestaltung.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die von Stascha Bader an der letzten Mitgliederversammlung vorgebrachte Idee, in der Win-

terzeit auf dem Haldenbachplatz ein Schlittschuhfeld einzurichten, konnte leider nicht ver-

wirklicht werden. Zwar hätten wir dafür von der Stadt eine Bewilligung erhalten können und 

auch der Quartierverein Oberstrass hat sich positiv dazu geäussert. Die zu erwartenden Kos-

ten für die Installation des Eisfeldes lagen dann aber doch weit über unseren finanziellen 

Möglichkeiten, so dass wir darauf verzichten mussten. Für seine Anregung und die damit 

verbundenen Abklärungen sei Stascha herzlich gedankt.  
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Erneut können wir auf ein ereignisreiches 

Vereinsjahr zurückblicken. Der Halden-

bachplatz hat sich als Ort etabliert, der sich 

durch eine gute nachbarschaftliche Quar-

tierskultur auszeichnet und als Begeg-

nungsort aktiv belebt wird. Dies ist all jenen 

zu verdanken, die sich für ihn einsetzen – 

sei es durch ihre Mitwirkung an den Aktivi-

täten des Vereins, sei es durch finanzielle 

und/oder ideelle Unterstützung. Dafür ein 

herzliches Dankeschön! 
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Wir freuen uns, auch im kommenden Jahr zu einem attraktiven und lebenswerten Platz am 

Haldenbach beitragen zu können.  

 

Für den Vorstand des Vereins Haldenbachplatz 
Enrico Violi, Präsident 
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